



L'Alliance du Trèfle

Monsieur le Président de la République,
Monsieur le Premier Ministre,
Madame la ministre des Outre-mer,
Monsieur le ministre de l'Agriculture,

Montreuil, le 14 novembre 2019

Monsieur le Président de la République,
Monsieur le Premier Ministre,
Madame la ministre des Outre-mer,
Monsieur le ministre de l'Agriculture,

L'Alliance du Trèfle et FO considèrent essentiel le maintien de l'Office de Développement de l'Economie d'Outre-mer, qui a démontré son exceptionnelle efficacité administrative au bénéfice des filières agricoles des Outre-mer et qui, par son organisation, constitue un lieu de concertation unique entre professionnels ultramarins et administrations.

La réussite de l'Office tient à deux éléments importants : la souplesse de la structure qui facilite le pragmatisme dans la prise de décision et l'expertise technique des agents, à la fois impliqués dans l'objet général de l'office et en permanence proches de ces territoires éloignés de la métropole.

L'ODEADOM est particulièrement performant :

- Budget de fonctionnement inférieur à 5 M€ pour 41 ETPT ;
- Taux de refus d'apurement des aides gérées parmi les plus faibles de France ;
- Ratio fonds gérés/agents parmi les meilleurs des organismes payeurs.

Les professionnels ont d'ailleurs souligné leur attachement à cette structure dans un courrier du 25 septembre 2019 adressé aux ministres de tutelles de l'établissement.

Ils ont été en cela soutenus par les députés membres de la Délégation aux outre-mer de l'Assemblée Nationale.

L'Alliance du Trèfle et FO, l'ensemble du personnel de l'ODEADOM ainsi que les professionnels d'Outre-Mer déplorent l'incertitude qui pèse depuis plusieurs mois sur l'avenir de l'Office, et qui l'empêche de mener sereinement à bien les missions qui sont les siennes.

Au nom du personnel de l'ODEADOM, l'Alliance du Trèfle et FO demandent le maintien de l'ODEADOM et une prise de décision rapide pour continuer à exercer correctement ses missions.

Les représentants de l'Alliance du Trèfle

Tina RANDRIA et Florent PATEREAU

Le représentant FO

Didier KEDIM